

Rafael Aguilera inicia su andadura como candidato del PSOE a la alcaldía de Priego

Una vez verificado y proclamado por la Comisión Provincial de Ética y Garantías del partido.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 1 de diciembre de 2022 - 17:15



Impulsar para Priego un proyecto renovado, con el que recuperar la ilusión y la confianza de los vecinos, es uno de los objetivos con los que Rafael Aguilera ha iniciado su andadura como candidato del PSOE a las próximas elecciones municipales, una vez verificado y proclamado por la Comisión Provincial de Ética y Garantías socialista.

Un proceso que, como señalaba en rueda de prensa el secretario general del PSOE de Priego, Toni Musachs, ha estado

basado en unas premisas que vienen marcadas en los estatutos por el partido, señalando que a partir de este momento, “estamos en disposición de presentar a Rafael Aguilera como el candidato del PSOE a la alcaldía de Priego en las próximas elecciones municipales de 2023”.

En la que ha sido su primera comparecencia ante los medios como candidato, Rafael Aguilera señalaba que, “ahora comienza una nueva etapa para el PSOE de Priego, y espero que también una nueva etapa ilusionante y renovadora para la ciudad de Priego y sus aldeas”, aprovechando la ocasión para agradecer la confianza depositada en su persona por los militantes, la agrupación local de Priego y su propia familia, ya que como señalaba, “es una decisión complicada pero que asumo con humildad y con mucha responsabilidad, y sin el apoyo de mi familia este reto sería mucho más complicado llevarlo a efecto y desarrollarlo”.

Según Aguilera, en el camino que ahora inicia, uno de sus objetivos es, “impulsar para Priego un proyecto renovado, recuperar la ilusión y la confianza que debe tener todo el municipio, para construir entre todos una candidatura que satisfaga las necesidades de nuestros vecinos y vecinas”, poniéndose a disposición desde este momento, “de todo aquel que quieran aportar algo positivo al proyecto”.

Como reconocía el candidato socialista, “lo que pretendemos es atender los problemas generales que tiene el municipio, pero también no desatender aquellas necesidades más básicas de nuestros vecinos, para lo cual lucharemos y defenderemos donde sea necesario los proyectos importantes de ciudad, los equipamientos y las infraestructuras que nos vuelvan a situar donde Priego debe estar”.

En este sentido, Aguilera hizo referencia a los “ejes estratégicos básicos de la acción política del PSOE”, haciendo alusión a la necesidad de potenciar y fortalecer aquellos sectores de desarrollo que son vitales para nuestra economía, planteando para ello un apoyo expreso al sector primario, a la agricultura, sin olvidar nuestro rico patrimonio natural, el comercio, el turismo y la hostelería.

Para plasmar esos ejes estratégicos , Aguilera adelantaba que defenderán la igualdad de oportunidades, “un principio innegociable para los socialistas y la base de nuestra acción política, sin olvidar que también tendremos que luchar y defender la justicia social, de tal manera que en Priego no existan prieguenses de primera y de segunda”.

Según anunciaba el candidato socialista, “desde hoy me voy a entregar a fundamentar un proyecto de futuro, ilusionante y renovado, y para ello no dejaré de trabajar, de esforzarme y poner lo mejor de mi mismo”, advirtiendo que no se le verá en la confrontación política o la crispación, “ya que mi método de entender la política es siempre el diálogo y el consenso”.

Por último, Rafael Aguilera afirmaba que el PSOE de Priego, “tiene mucho que decir” concluyendo que la experiencia de gobierno de su formación, “es el aval para convencer a los vecinos de que es el partido que mejor les representa y el que puede cumplir sus mejores expectativas”.